

No. 1222

潮風の夏

—静岡・伊東—

美しい海岸線を見せる静岡県・城ヶ崎海岸。心地よい潮風にさそわれた観光客で賑わっています。6月12日、伊東海水浴場で海開きが行なわれました。安全と繁栄を祈願してお払いが行なわれテープカット。
さっそく今年の初泳ぎです。しかし、水はまだ少し冷たいようで人気の的は水上スキー。
これからいよいよ本格的な海のシーズンです。

“大爆笑”力士運動会

お相撲さんの運動会が6月12日、東京、世田谷の日大グランドで行われました。11年前の柏鵬時代に開催したことがあり、今大会は久々の復活、8千人のファンが詰めかけました。

競技は各部屋が5チームにわかれ、熱戦が繰りひろげられました。スポーツマンだけあって、なかなかの健闘ぶりですが、相撲とは勝手がちがい、各選手とも悪戦苦闘。“ファンといっしょに”的二人三脚には若い女性が殺到、貴の花をはじめ関取衆も懸命にファンサービス。即席のデカチビコンビたまにはうまくいかないこともあります。

応援合戦もにぎやかに展開、紙で作った“カミシモ”を着け、突張りのけい古を兼ねての拍手はさすがお相撲さんの応援です。巨漢同士がぶつかり合う騎馬戦はまさに肉弾戦、青組の大将輪島は横綱らしく大活躍。前さばきのうまい輪島のことハチ巻きを取るのは朝めし前、若い衆の馬にまたがり意気盛んです。運動会のメインイベントは仮装行列、各チーム趣向をこらしての登場。

先頭は高見山をはじめ巨漢10人をバトンガールに仕立てて、リズムも軽く、題して「デブスカッ普」。増位山はハデな衣装で審査員に投げキッス。輪島はいまはやりのデンセンマンスタイル。セーラー服の女学生は貴の花、お色気たっぷり、若三杉の芸者姿。出羽一門のピンポンパン体操。なかなか、かわいい踊りっぷりです。最後は一同電線音頭、爆笑、爆笑、大爆笑の力士大運動会でした。